



式見っ子

四気満ちて 笑顔の花咲く学校
～やる気・こん気・げん気・ゆう気～

明日、2学期終了 ご協力ありがとうございました。

令和5年も残すところあと十日余りとなりました。この一年は、子どもたちや保護者の皆様にとってどんな年だったのでしょうか？学校においては、コロナ禍が明け、行事や学習など以前の活気を取り戻すことができ、多いに盛り上がった1年となりました。みんなで集まって、一緒に顔を見ながら取り組むことの素晴らしさを改めて感じることができました。とくに2学期は大きな行事が目白押しで、学習と行事の同時進行は子どもたちにとってなかなか大変だったと思います。しかし、式見っ子は常に前向きで、忙しさを楽しんでいるような姿も多く見られました。子どもたちを支える先生方とのチームワークのよさも感じました。学級、学校を支えてくださる保護者、地域の皆様のたくさんのご支援、ご協力に深く感謝申し上げます。

令和6年(2024年)は辰年です。動物にあてはめると竜(龍)となります。十二支で唯一実在しない?想像上の動物の年です。天高くのぼる竜に守られる辰年は「強運」や「お金に困らない」といった言い伝えがあるそうです。また辰年は景気が良くなると言われているそうです。今年は物価高に苦労することも多かったので、景気の良い年になるといいなと思います。どうぞ、ご家族皆様でよいお年をお迎えください。そして、来年も変わらず式見っ子と式見小学校をどうぞよろしくお願いいたします。



最後の最後まで行事盛りだくさんの12月トピックス



12/4 3・4年生社会科見学
県警本部やグラバー園、美術館を巡りました。



12/5 なかよし集会(人権集会)
人を思いやる心について、みんなで考えました。



12/7 1年生国語科研究授業
1年生の成長を感じる立派な授業態度でした。



12/14 保育園交流会(1年生)
年長さんたちと交流しました。来年待ってます!!



12/18 手作りおもちゃランド(2年生)
1年生を招待し、手作りおもちゃで楽しみました。



12/18 長崎新聞 SDGsカレンダー贈呈式
5,6年生が代表してカレンダーを受け取りました。



12/20 鶴洋高校生 来校～ドローン体験・オンライン水族館・一緒に交流～
ドローンを飛ばしたり、一緒に遊んだり、給食を食べたり、楽しくて盛りだくさんの一日になりました。



明日の雪の状況考慮し、一日早いですが、本日、通知表を渡しています。学習、生活の頑張りをお子さんと一緒にご確認ください。たくさん「誉め言葉」をプレゼントしてあげてください。

明日の登校は今のところ予定どおりですが、雪の状況により変更する場合は、朝7:00頃、テトルにて連絡します。とにかく安全第一でお願いします。